

Datos y cifras sobre pena de muerte

- ✓ Cuando se fundó Amnistía Internacional en 1961, sólo nueve países habían abolido la pena de muerte para todos los delitos y apenas se consideraba la pena capital una cuestión de derechos humanos. Cincuenta años después, la cifra asciende a 96.
- ✓ En la actualidad, más de dos tercios de los países del mundo han abolido la pena de muerte en su legislación o en la práctica.
- ✓ Amnistía Internacional denunció miles de ejecuciones en 2010 realizadas en 23 países.
- ✓ 34 países son abolicionistas en la práctica.
- ✓ Hay más de 17.800 personas condenadas a muerte en el mundo.
- ✓ En diciembre de 2010, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó, con más apoyo que nunca (109 países), la tercera resolución en que se pide el establecimiento de una moratoria sobre las ejecuciones con miras a abolir la pena de muerte.

JAPÓN

- ✓ Iwao Hakamada es el condenado a muerte que más tiempo lleva en espera de ejecución en el mundo, 43 años.

BIELORRUSIA

- ✓ Bielorrusia es el único país que ha llevado a cabo ejecuciones en Europa en los dos últimos años.

IRÁN

- ✓ Irán ha ejecutado a lo largo de 2011 a más de 400 personas, muchas de ellas en ejecuciones públicas.
- ✓ Desde 1990 Irán ha ejecutado al menos a 47 personas declaradas culpables de delitos cometidos cuando eran menores de 18 años.

EEUU

- ✓ Desde el año 1976, en Estados Unidos, más de 130 personas condenadas a muerte han visto retirada la condena porque eran inocentes.
- ✓ Hasta el 5 de octubre de 2011, se había ejecutado a 37 personas en Estados Unidos. Hay más de 3.200 personas en los corredores de la muerte.
- ✓ En los últimos cuatro años, tres estados han abolido la pena de muerte: Nuevo México, Nueva Jersey y el último, el pasado mes de marzo, Illinois.

DOCUMENTACIÓN

**AMNISTÍA
INTERNACIONAL** 

AMNISTÍA INTERNACIONAL
Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1ª izda
28004 MADRID

T: +34 913 101 277
M: +34 630 746 802
F: +34 913 195 334
E: info@es.amnesty.org
W: www.es.amnesty.org

ARABIA SAUDÍ

- ✓ En lo que va de año han sido ejecutadas al menos 45 personas, más que en todo 2010. Se cree que hay alrededor de 140 condenados a muerte en Arabia Saudí.

CHINA

- ✓ Las estadísticas sobre pena de muerte se consideran secreto de Estado y desvelarlas puede conllevar sanción penal. Amnistía Internacional calcula que en China se ejecuta a miles de personas cada año, y sin duda más que en todos los demás países del mundo juntos.
- ✓ En China hay al menos 55 delitos punibles con la muerte, algunos no violentos, como los de narcotráfico.

ÁFRICA

- ✓ Togo, Burundi o Gabón han sido los últimos países en subirse al tren del abolicionismo.

/// FIN

Gabinete de prensa de la Sección Española de Amnistía Internacional

Juan Ignacio Cortés o Carmen López
Telf., 91 310 12 77 ó 630 746 802

Documentos y comunicados de prensa

www.es.amnesty.org

DOCUMENTACIÓN



AMNISTÍA INTERNACIONAL
Sección Española

C/ Fernando VI, 8, 1º izda
28004 MADRID

T: +34 913 101 277
M: +34 630 746 802
F: +34 913 195 334
E: info@es.amnesty.org
W: www.es.amnesty.org